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Si tenta di affossare la programmazione di base 

ISSEM: inevitabile una 
chiarificazione politica 

l v U n i t d / venerdi 14 gfugno T968 

Primo successo dei coltivatori 

Le bietole dovranno 
essere pagafe 

a prezzo pieno 
ANCONA, 13 

La contestazione con mi-
gliaia e migliaia di contro-
raccomandate (in risposta 
ajle lettere inviate a suo 
tempo a tutti i produttori 
di barbabietole da parte de-
gli zucheriflci) all 'abuso de-
gli industrial! saccarifen e 
del governo, ha ottenuto 
un pr imo significativo 
successo. 

NeH'ultima rlunlone del 
Comitato lnterminis tenale 
Prezzi, il Ministero dell'A-
gricoltura e delle Foreste 
si e impegnato ad emana
t e nei prossimi giorni un 
decreto per garantire il ri-
t iro a prezzo pieno di tut-
ta la produzione bieticola. 

In conseguenza di cio tut-
to il compllcato meccani-
smo predisposto nelle rac-
comandate inviate ai bietl-
coltori dagli industriali, e 
che serviva solo a pagare 
le bietole a prezzo ridotto, 
e saltato. Quelle raccoman-
date debbono essere ritira-
te come pure deve essere 
annullato il provvedlmen-
to che assegna il contin-
gente di produzione per So
cieta. 

Le bietole dovranno es
sere pagate a prezzo pie
no e quindi non saranno 
effettuate abusive trattenu-
te con pretestuose giustifi-

cazioni come quella del ma-
gazzinaggio di eventuall 
quantitativi dl zucchero en-
cedenti il consume nazio-
nale. Sino a quando gli in
dustriali non comuniche-
ranno ufficialmente ai pro
duttori l 'annullamento del-
la raccomandata e il decre
to del C.I.P. non sara ema-
nato, l'iniziativa della con-
troraccomandata, non solo 
deve continuare ma dovra 
essere intensificata. 

II Consorzio regionale del 
bieticoltori, il quale aveva 
inviato una lettera a tutt i 
gli enti local! (e qualcuno 
aveva gia aderito all'inlzia-
tiva, come il Comune di 
Chiaravalle ed altrl) per 
far promuovere una confe-
renza da parte del Comi
tato regionale per la pro
grammazione, invita tutti i 
produt tor i di bietole a dar 
vita a manifestazioni 

La lotta deve continua
re per acquisire definiti-
vamente lo importante 
successo del ritiro di tut ta 
la produzione a prezzo pie
no, per l'affermazione di 
una politica agraria che 
porti al potenziamento del 
settore, per la r istruttura-
zione dell 'industria di tra-
sformazione ed il passaggio 
della medesima in gestione 
ai produt tor i . 

Poesia pittorka 
di Wilma 

Giaccaglia Gottardi 

< M«ditaiion« », un quadro ad olio di Wilma Giaccaglia 

ANCONA. 13 
Nei primi del '900 si 

vuote che gli uomini si sen-
tissero uniti e vicini gli 
uni con gli altru Andando 
verso la fine del secolo, ci 
accorgiamo che Vuomo ha 
bisogno della solitudine, la 
ncerca attracerso un rap-
porto diretto con la natura. 
La pittrice anconetana Wil
ma Giaccaglia Gottardi lo 
ricela con le sue tele: pae-
saggi senza masse di per-
aone, it mare che accarez-
ta la terra, il cielo che ab-
braccia Vumverso, e la cam-
pagna libera e distesa. Se-
Qno evidente che Vartista e 
amante della solitudine, di 
quella solitudine che e n-
cerca del nuovo e del sa-
pere. 

La pittura della Giacca
glia e fondata sulla real-
ta della natura con Vanimo 
e il creato; e un continuo 
tentativo di liberare la vi
ta per portarla alia natu
ra, Nei seguire i luoghi 
della regione, viene attrat-
ta dal mare Adriatico do
ve dipinge i luoghi delica-
ti della Riviera del Conero 
con bravura e maestria, II 
suo pennello passa con di-
smvoltura dalla natura pae-
sistica, ai fiori, alle figu
re: paesaggi aperti e sin-
ceri; flori che sono un re-
tpiro e un contatto delVani-
mo all'amore e alia liber
ty pura; volti significati

ve pieni di espressione. Lo 
artista esegue una serie dl 
vivacissimi bozzettl di ca-
valli, che immagtna nei lo-
ro movimenti sciolti sema 
briglie, come ragazzini li-
beri. 

Pensiamo che I'tnventiva 
della Giaccaglia. la sua di-
sciplina ed il suo rigore 
pittorico. la portmo ad es
sere una poetessa del-
I'espressione. Innamorata 
di colori vivi e vitali, es-
sa mertta nella regione una 
maggiore attenzione critica. 

Franco Falaschini 

Convocata I'assemblea generate dell'lstituto 
per il 6 luglio - L'ostracismo delle Camere di 
commercio - Comunisti, socialisti e repubbli-

cani chiamano in causa la DC 
ANCONA, 13 

II Consiglio di Ammini-
strazione dell 'ISSEM ha de-
ciso all 'unanimita di con-
vocare I'assemblea genera-
le dell ' lst i tuto (cioe degli 
enti locali marchigiani che 
nella quasi totality vi ade-
riscono) per il prossimo 6 
luglio. La decisione e ve-
nuta dopo un serrato di-
batt i to nei corso del quale 
sono emersi i principali 
motivi che ormai da mol-
ti mesi inchiodano la 
ISSEM ad una sterile e 
molto dannosa inattivita. 

Ce ra s ta to l'aut-aut go-
vernativo che aveva minac-
ciato il taglio delle entra-
te dell 'ISSEM (quote dei 
Comuni e delle Province 
aderenti) se l 'istituto non 
fosse confluito in un orga-
nismo di studi in mano al
le Camere di Commercio. 
Ora sembra che questa de
cisione iugulatoria sia rien-
trata . In effetti, non pote-
va non essere cos! dopo 
che le Camere di Commer
cio par t i te da posiziom 
esclusiviste hanno alia fi
ne non solo rifiutato ognl 
accordo con 1'ISSEM, ma 
proprio in questi giorni 
hanno costituito un Centro 
Studi in netto antagom-
smo con lo stesso ISSEM. 

C'e da indicare inoltre la 
continua contestazione ai-
le proposte ISSEM che si 
leva dal Comitato Regiona
le per la Programmazione. 
Si assiste ad una prolife-
razione di pianl settoriali. 
Quello degli enti turistici, 
ad esempio, ultimo quello 
dell'Enel illustrato dal pre-
sidente Di Cagno nella 
conferenza dell'altro glor-
no. Piani settoriali elabo-
rati senza sentire. informa-
re, chiedere almeno pareri 

all 'ISSEM, l'organo degli en
ti locali istituito per dare 
alle Marche il globale pia
no regionale di sviluppo. 

Si assiste, cioe, ad una 
premeditata frantumaziono 
del concetto democratico 
della programmazione alia 
base dell'esistenza stessa 
dell 'ISSEM. 

Ma ) nell 'atteggiamento 
gret tamente corporativo 
delle Camere dl Commer
cio, nelle al tre spinte av-
verse all 'ISSEM, nella stes
sa minaccia di tagliare 1 
fondi all 'istituto (quest'ul-
t imo non ha potuto anco-
ra presentare il bilancio 
preventivo), in altre paro
le, nei coacervo di colpl 
portat i all 'ISSEM c'e un 
evidente comune denomina-
tore di na tura politica. 

Ecco perch6 nella seduta 
del Consiglio di Ammini-
strazione il gruppo comu-
nista ha sottolineato l'esi-
genza di una profonda 
chiarificazione politica da 
farsi pr ima e sopra t tu t to 
in sede di assemblea gene-
rale. 

Si e part i t i da un pre-
supposto: e ovvio che lo 
ISSEM non pu6 vivere sen
za operare e continuare a 
subire colpi affossatori dal-
l 'esterno. C'e da dire che e 
in gioco la sua esistenza. 
La inevitabile chiarificazio
ne politica investe in pri
m o luogo la DC. II gruppo 
democrist iano non ha gra-
dito questa chiamata in 
causa levata prima dai co
munisti e, subito dopo, sia 
pur con differenziazioni, 
dai repubblicani e dai so
cialisti. I dc hanno detto 
che se essi sono present! 
all ' ISSEM vuol dire che ne 
vogliono la sopravvivenza. 
Ma di queste attestazioni 
di pnncipio , di questi im-
pegni formali dalla stessa 
par te se ne sono uditi mol-
ti in passato senza, pero, 
risolvere nulla. II fatto e 
che la DC marchigiana non 
pud continuare con impegni 
formal! nellTSSEM (con 
tut ta probability espressl 
in buona fede dai suoi 
consigner!) e poi boicotta-
re n s S E M e le sue scelte 
con l'azione di altri orga
nism! regional! e nazionali 
da essa dirett i o controlla-
ti. Cos! per le Camere di 
Commercio, cos! per il Co

mitato Regionale della Pro
grammazione, cosi per al
tre organizzazioni anche 
private che, tuttavia, fan-
no sentire i loro effetti di 
gruppi di pressione con 
precisi interessi da difen-
dere. 

Di fronte alle argomen-
tazioni critiche dei consi
gner! comunisti ed anche di 
quelli socialisti e repub
blicani i consiglieri dc non 
hanno nascosto il loro im-
barazzo, ma pur ribadendo 
le loro posizioni di princi-
plo favorevoli all'esistenza 
dell'ISSEM non sembra ab-
biano inteso accettare l'in-
vito ad un riesame e ad 
una riconsiderazione poli
tica sull 'atteggiamento del 
loro parti to. Comunque, il 
dibattito continuera: il 28 
di questo mese il Consiglio 
di Amministrazione del
l'ISSEM si riunira, pr ima 
cl saranno riunioni fra i 
capigruppo e nei Comitato 
di Presidenza. Poi il dibat
tito nell'assemblea del 6 
luglio. E ' auspicabile, in 
pr imo luogo, che questo di
batt i to si apra e si allar-
ghi fin d'ora negli enti lo
cali della regione perche 
si arrivi con idee chiare e 
definite all'assemblea. Do-

rosa e il nero » a Terni Minacciato il lavoro di centinaia di operai 

Lo speffaco/o dl 
Mir el I a Baiocco 

TERNI. 13 
Dopo il successo del « Dra 

go» Mirella Baiocco ha pre-
sentato il suo spettacolo II 
rosa e il nero al teatro del 
circolo dopolavoro aziendale 
della societa « Ternl ». 

La recitas*ione dei quattro 
attori Paolo Porta, Andrea 
Botti. Graziano Faina e Vit-
torio Gabassi e parsa senza 
dubblo piti niatura e convin-
cente, il perfezionamento del
le scene e delle Iuci ha por-
tato II rosa e il nero ad una 
maggiore organicita e unita 
rappresentativa. 

Lo spettacolo che, come no-
to, trova lo spunto narrati-
vo intorno ad una pirotecni-
ca conferenza a tre che pro-
segue poi il suo discorso, 
umoristico e morale alio stes
so tempo, sul tema dei pn-
vilegiati (il rosa) e dei reiet-
ti (il nero), trova i suoi U-

vtL 3£ 
miti npl circolo vizioso (qua-
lunquistico) che e un po' al-
l'ongine di questo spettacolo. 

Vallda ci sembra comunque 
la forma di « comunicazione » 
col pubblico che la Baiocco 
segue negli itinerari estempo-
ranei e solo apparentemente 
tortuosi della conferenza in 
tre dimension!. Una forma di 
teatro, quello della Baiocco 
in definitive, che di « rosa e 
nero» non ha solo il titolo, 
ma anche la sostanza. 

Piuttosto scadente invece la 
organizzazione curat a — an-
zi, non curata — dai dirigen-
ti del circolo della societa 
« Terni », dal servizio degli au
tobus all'assistenza tecnica. 
II pubblico e stato abbastan-
za numeroso anche se assen-
ti sono stati proprio i dirigen-
ti del circoln. Campanilismo 
alia rovescia? 

Alia scuola media S. Eraclio di Foligno 

Mostra dei lavori di 
educazione artistica 

Premiazione &\ sei 
veterani della scuola 

ANCONA. 13 
Sabatn prossimo. in occa-

sionc \!ella « VI gornata del
la scuola ». nei salone del Pa
lazzo degli Arwiani di Anco-
na — presenti le autorita cit-
tadine, presidi. direUori di-
dattici. insegnanti e rappre-
scntanzc delle soolaresche — 
saranno premiati — con una 
medaglia d'oro ricordo — i 
seguenti sei insegnanti collo-
cati a riposo dopo aver p r * 

stato oltre venfami di inin-
terrotto e lodevole servizio 
nelle scuole anconitane: pro
fessor Raffaele Buccini. inge 
gnere Giuseppe Cinelli. mae-
stre Luigia Allegri - Baioni. 
Maria Luisa Bongrani-Sargen-
toni. Maria Cerquetti-Buratti-
ni e Miriam Cianci. 

Nei corso della cerimonia si 
esibiri in alcuni brani il com-
plesso CiUa €WttB t 'v inc«aio 

FOLIGNO, 13 
A n c h e quest 'anno la 

scuola media di S. Era
clio ha organizzato, in 
occasione della chiusura 
dell'anno scolastico, una 
mostra dei lavori di edu
cazione artist ica eseguiti 
dai ragazzi nei corso del
l'anno scolastico. All'inau-
gurazione, oltre al rappre-
sentante del provveditore 
agli studi dott . De Ange-
lis, erano presenti nume-
rosi presidi e direttori di-
dattici insieme alle auto
rita cittadine e a un folto 
gruppo di insegnanti. 

II preside prof. Verledo 
Baldassarri ha fatto gli 
onori di casa, mentre il 
prof. Bolli, t i iolare della 
cattedra di educazione ar
tistica, ha illustrato agll 
attenti visitatori le varie 
tecniche con le quali gli 
allievi hanno realizzato i 
lavori esposti e le meto-
dologie da lui applicate 
ne l l ' insegnamento della 
sua materia. 

Tutti i piu di cento la
vori esposti meri terebbero 
una citazione particolare, 
cosi come tutti gli autor! 
che sono ragazzi che van-
no dai 14 ai 15 anni (terza 
media) agli 11-12 (pr ima 
media) . 

Ancora una volta questi 
ragazzi hanno dlmostra to 
di avere spiccate tendenze 
artistiche e padronanza di 
tecniche esecutive, sia nei 
lavori di pi t tura che m 
quelli di Incisione e mo-
dellaggio. 

La ristrettezza dl spazio 
non ci permette di citare 
part icolan lavori e slngoii 
autori ; ci l imiteremo ad 
accomunare tut t i in un 
unico elogio e in un sin-
cero augurio di futuri Iu-
singhieri success!, sia in 
campo scolastico che in 
quello plu propriamentp. 
artistico. 

Questa most ra dimostra 
una volta di piu che nella 
scuola media unica e 
possibile at tuare Impor
tant! e significative realiz-
zazioni, sia a livello sco
lastico educativo che a 
quello formtt ivo del fu-
mrl cfHatttf. Gli alunnl, 

tutti gli alunni, se seguiti 
con amore e passione, pos-
sono raggiungere dei buo-
ni risultati e se lasciatl 
liberi di seguire le pro-
prie inclinazioni e le pro-
prie attitudini possono n-
velare, fin dagli 11-14 anni, 
spiccate attitudini artisti
che. 

Dei risultati raggiunti 
va dato particolare meri to 
al preside Baldassarri che 
sta cercando di fare della 
scuola media di S. Era
clio una scuola pilot a nel-
l'attuazione totale ed in-
telligente della scuola me

dia unica e al prof. Bolll 
che ad una profonda e va-
sta preparazione tecnico-
professionale unisce un 
sincere amore per la pro-
fessione dell 'insegnamento. 

Nella foto: alcuni lavori 
dl incisione, di modellag-
gio e di scultura eseguiti 
dagli alunni della scuola 
media di S. Eraclio I quali 
quest 'anno si sono parti-
colarmente dedicati a que
sto tipo di produzione ar
tistica oltre che natural-
mente a! normal! disegni 
di quadri a colori, a olio 
e in bianco e nero. 

La Terni non aiuta 
le piccole Industrie 

TERNI, 13 
«La Terni centro pro-

pulsore dello sviluppo eco-
nomico? La Terni per lo 
sviluppo della piccola in-
dustria e della occupazio-
ne? Questi saranno buonl 
slogans. Ma a noi, la Ter
ni, ci considera meno del 
ferro vecchio ». E ' un pic
colo imprenditore che par-
la cosi. E ' uno dei pic-
coli Imprenditori che con 
una delegazione di opera
tor! economici della citta 
e salito nello studio mi
n i s t e r i a l del sottosegreta-
rio all 'industria on. Mal-
fatti a denunciare il fatto 
che la Terni afflda le se-
conde lavorazioni a Indu
strie del Nord, a prezzi 
maggiorati r i s p e t t o a 
quelli che offrono le pic
cole Industrie ternane. 
Eravamo alia vigilia elet-
torale, e Malfatti, capoli-
sta DC, promise il solito 
«interessamento ». O r a 
quell 'interessamento non 
solo non ha dato luogo ad 
alcuna modificazione di 
questa realta, anzi si e 
rapidamente aggravata. 

« Noi che commerciamo 
i rottami di ferro, che li 
raccogliamo, ed attraver-
so alcuni agenti, li pas-
siamo all'Icrot, la quale 
a sua volta li vende alia 
Ternl, saremo costretti a 
chiudere i battenti e quin
di a licenziare gli operai: 
e in pericolo il lavoro dl 
160 operai. Questo perch6 
i rottami di ferro, la Ter
ni li va a prendere addi-
r i t tura in A m e r i c a ) ) . In 
America? Si proprio cosi. 

Dagli Stati Uniti arriva 
la latta pressata su una 
nave, che poi, coi treni 
viene portata alia Terni e 
immessa nei forni della 
Acciaieria. Noi non siamo 
dei maghi dell'acciaio, co
me mister Luconi, l 'uomo 
del monopolio americano 
che e direttore di produ
zione d e 11* Acciaieria. Ma 
non crediamo davvero che 
la latta che viene dalla 
America sia diversa da 
quella che raccolgono i 
produttori ternani ed ita-
liani. E non occorre esse
re degli economisti per 
capire che il costo dei rot
tami provenienti dall ' Ame
rica b superiore a quello 
che proviene dalle region! 
italiane: non fosse al tro 
perche incide il costo del
la nave, del t rasporto ad-
diri t tura oceanico. 

Ma come si decidono 
queste cose? L'« Avanti! » 
scrisse che questo rappor-
to della Terni con le pic
cole industrie locali e as-
sai grave. «L'Avanti!» a t tn-
bui questa politica al al
cuni «notabili DC». Ma 
a no! interessa che di que
sto fatto riconosciuto da 
tutt i , persino appunto, da 
un giornale governativo, 
si dia una spiegazione. Ma 
la Terni ha taciuto. La 
spiegazione si i m p o n e 
sempre piu oggi che e in 
pericolo, per centinaia d! 
operai, il lavoro. 

Una risposta si impone, 
se si vuole davvero che 
la Terni, come sempre 
hanno affermato i suoi di-
rigenti, come ha afferma
to il Parlamento, come ha 
fissato il Piano Umbro, 
assolva ad una funzione 
propulsive, di sviluppo 
delle seconde lavorazioni, 
che non resti — come si 
ebbe a dire — una « astro-
nave nei deserto » ma svi-
luppi l'attivita delle impre-
se collateral!. 

Alberto Provantini 

Promossa dal sindaco 

Riunione sulle 
prospettive 

della «Ternana» 
Se la squadra andra in « B » occorrera I'aiuto 

di tutte le forze della citta 

Dal nostro corrispondente 
TERNI, 13 

Promossa dal sindaco 
della citta si e svolta una 
prima riunione per discu-
tere delle prospettive del
la Ternana, il sodahzio 
rossoverde che dovra af-
frontare — come tutti spe-
rano a due glornate dal 
termine del campionato 
di calcio della serie C — 
la ambita serie superiore, 
la B. Questo fatto tanto 
atteso ed auspicato dagli 
sportiv! ternani e ovvio 
che comporti forti oneri 
finanziari. 

II sindaco Ottavianl na 
invitato a discutere di que
sto gli enti cittadinl, i par-
lamentari, i dirigenti della 
Ternana. A) la riunione 
erano presenti, con il sin
daco, l 'assessore Lauretl 
che rappresenta il Comu
ne nei consiglio della Ter
nana, i compagni parla-
mentari del PCI on. Guidi 
e sen. Rossi, il sen. Pau-
selli del PSU, il presidente 
della Provincia Fiorelli, il 
presidente dell'EPT Cop-
poli, il vicepresidenre del
la Ternana dott . Manini. 

Al termine della riunio

ne non sono stati emessl 
comunicati ufficiali. Ma cl 
e dato sapere che l'appello 
del sindaco a sostenere 
con tutte le forze la Ter-
nana e stato accolto da 
tutti gli enti locali. E ' sta
to quindi deciso di incon-
trarsi con il presidente 
della Ternana ing. Creontl 
in una nuova riunione per 
esaminare concretamepte 
tutti i problemi che sor-
geranno nei caso auspi
cato della promozione del
la Ternana in B. 

A nostro avviso, verlfl-
cata questa ipotesi, tanto 
attesa. si rende necessario 
un convegno pubblico al 
quale non siano chiamati 

•solo gli enti locali, ma i 
dirigenti sportivi e tutti 
gli imprenditori economi
ci. a cominciare dalle 
grosse industrie, come la 
soc. Terni e la Polymer-
Montedison, e gli enti fi
nanziari, a cominciare dal
la Cassa di Risparmio. 

Solo con il concorso di 
queste forze sara possi
bile affrontare con la sta
bility necessaria, con i 
mezzi necessari, un cam
pionato come quello di se
rie B. 

Perugia 

Una denuncia di « Italia Nostra » 

Nuovo pericolo per 
il Duomo di Orvieto 

TERM, n 
II presidente de!I"A<sociazione 

i Italia Nostra » ha mv.ato il 
scsluente tele^ramma al Prcsi-
dente delia Repjbblica ed al 
min:>tro della Pubbhca i-tru-
zione: * Italia Nostra venuta a 
cono^een/a del tentativo m atto 
di in=tal!are at pretestuoso ti
tolo di e-permento le porte mo-
ceme del f>.iomo di Or\:eto il 
cui assurdo m^enmento nei 
cunte^to di an n"K>riuniento che 
e-t fra !e piu limpide et pure 
te^timoman/e della nostra ci-
\ilta architettomca fu dep-e 
cato dalla cultura italiana et 
lntemiz.onale et ripetutaiiente 
rcspinto dal Cons:glo sjpcr'O'e 
delle Belle arti e!e\a la sja 
\nbrata prote«ta contro la en 
ne.sima tubdola manmra \nlta 
at sorprendcre la biiona fede 
generale in »n momento di tra-
passo del potere politico «top 
Conflda pertanto che il mini-
stro della Pubblica istnzione 
come difen«ore del pat-imon.o 
culturale et artistiro della na-
zione non autonzzi una mizia-
tiva chiaramente destinata nelle 
intenzioni di chi la sollecita at 
trasformarsi in fatto cimpiuto. 
Giorgio Bassani. presidente As-
•ociazione Italia Nostra >. 

Oggi i sindacati 
decidono sulla 

lotta nei cantieri 
ANCONA, 13-

Le trattatlve tra le maestranre 
dei Cantieri Navali RiuniM e 
del Tirreno di Ancona e la di-
rezione aziendale sul puntl riven-
dicativi post! dalle organizza
zioni sindacali sono state rotte 
per I'intransigenza dei dirigenti 
padronali. 

Le organizzaziori sindacali di 
fabbrica si riuniranno domani, 

II prof. Messini 
presidente dei 

medici condotti 
PERUGIA. 13 

II professor Luigl Messlnl 
e stato riconfermato presiden
te del medici condotti d*Ua. 
provincia di Perugia, 

Spoleto 

Chiesto 
un incontro 

per le 

SPOLETO. 13 
La direzione delle Ce-

menterie di Spoleto appar-
tenenti alia Cementir e 
lTntersind nazionale sono 
s ta te invitate dalla segre-
teria della Fillea-CGIL a 
fissare un «sollecito in
c o n t r o * con la segreteria 
stessa per I'esame di ai-
cun! Important! problemi 
aziendali. Tali problemi 
s o n o : la maggiorazione 
(1%) ore di conguaglio 
dal 1. maggio 1963 al 28 
febbraio 1967, la revisione 
della indenni t i di mensa, 
la maggiorazlune oer il la
voro prestato nella settl-
ma glornata, a revisione 
delle qualifiche ed il pas
saggio dal gr »opo territo-
riale B a quello A della 
indennita di "-ontingenza. 

Nei chiedere l'incontro 
la segreteria della Fillea 
ha sottolineato che le sud-
dette question! «sono gia 
s tate oggetto dl discussio-
ni e di accord! presso al
t r i cementiflcl». 

Calzaturieri 
in agitazione 

La direzione del « Perusia » rifiuta di discutere le 
richieste salariali - CGIL e CISL proclamano lo scio-
pero generate a Spoleto in difesa della fsrrova 

S P i T C L L A ONORtvOLt 

niRACOLO n. l 

DECPXTATA LA CHlUMiRA 

PERUGIA. 13 
L'asscmb«ea dei dipendenti 

del calzatunficio * Perusia » 
ha deciso la Droclamazione oVl-
Io stato di agitazione. a segui-
to del rifiuto della direzione 
aziendale di accogliere le ri
chieste dei lavoratori. 

La vcrtonza che si protrap 
da diversi mesi. riguarda: 1) 
la corresponsione della prima 
rata del premio aziendak' ai 
nor. cottimisU': 2̂  estensione 
del premio e ddle 1000 lire 
(spesc di trasporto) ai lavora
tori dcll'ex calzaturificio Ros 
si. attualmente integrati nella 
c Perusia > 

NYH'incontro awenuto pres
so I'associaziono degli indu- • 
striali. la direzione del calza-
turific'o e rimasta ancorata 
ad una Dosizione di intransi-
genza. 

E' stato deciso pertanto di 
non effettuare le ore ecoedenti 
l'orario contrattuale e di esten-
dere l'agitazione sindacale me-
diante forme che saranno de
ciso dai lavoratori qualora non 

\engano riconosciuto e acce:-
tate le giuste richieste dei d. 
pendenti. 

I-a CGIL e la CISL hanoo 
intanto concordato di procla-
mare uno sciopero generale a 
Spoleto il 22 giugno prossimo 
a seguito della decisione della 
competonte commissione inter-
ministeriale di procedere aliaN 

sopnressione della Ferrovia 
Spoleto Norcia. 

Secondo tali- commissione. 
la Spoleto-Norda dovrebbe cei-
sare di funzionare il 1. ago-
sto 1968 e da quella data dc-
correrebbe il licenziamento di 
40 dei lavoratori occupati nel
la ferrovia. Insieme al licen-
ziamonto di questi lavoratori. 
la soppressione dHIa Spoloto-
Morria recherebbe serie con-
seguenze alia economia g:a 
stremata di Spoleto e del!* 
montagna ed e per questo cl e 
la notizia della decisione rrH-
nUteriale ha determinato \1v« 
proteste in tutta la jooa e l« 
decisa reazion* dei sindacati. 
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